
 

 

Caraguatatuba, 07/08/2023, ata de abertura e encerramento da reunião ordinária do 

CMPCC, convocada no dia 03/08/2023, no grupo do conselho e na página do Facebook. 

Estiveram presentes: 

Luciana Silva e Souza, RG 22.384.434-2, setorial de Teatro e presidente do CMPCC 

Maria Luiza Vieira Baracat, RG 18270181-5, presidente da Fundacc 

Carla de Oliveira Terra, RG 24.420.323-4, setorial de artes e artesanato 

José de Barros Pinto Filho, RG 18.732.189-9, titular da Secretaria Municipal da 

Educação e vice presidente do CMPCC 

Conceição Lepique, RG 4525499-0, Suplente da Setorial de Patrimônio 

Terezinha de Oliveira Marciano Costa, RG 7502810-4, titular da Setorial de Etnia e 

Gênero 

Melissa Silva de Oliveira, RG 39.529.353-4, titular Secretaria do Planejamento 

Hannah Caroline Silva Ferreira, RG 44. 983. 495-0, Fundacc 

Hugo dos Santos Labanca da Silva, RG 106.384.887-37, Titular Setorial de Audiovisual 

Anne Marcelle Coelho Benck, RG 45.320.061-8, suplente da Setorial de Audiovisual 

Vanessa Aparecida da Conceição, RG 45. 762.881-9, Titular de Literatura 

Lais Rodrigues Ramos, RG 49.783.712-2, suplente de Literatura  

Davi Silva De Oliveira, RG 45.474060-8, Suplente da Setorial de Dança 

Pauta: 

 Pagamento dos serviços da Núcleo Criativo  

- Plataforma de vendas online para os produtos do Artesanato da cidade 

-Junta administrativa do fundo municipal de Cultura. 

-Comissão da conferência municipal de Caraguatatuba   

- Ações administrativas 

 



Luciana Silva abriu a reunião informando da necessidade de fechar alguns processos 

que estão tramitando no conselho, pincipalmente relacionado ao patrimônio e publicar 

as ações para encerrar o biênio. Começando com o registro imaterial da FEMAAC e da 

Rabeca. (finalizar processos administrativos)  

Informa sobre as ações referentes aos remanescentes da Fazenda dos Ingleses, área 

porto novo, informando a articulação do CMPCC junto a empresa Serramar buscando a 

construção de um centro cultural, mas ainda falta a resolução e votação do mesmo, 

além do processo de espaço Hartã, que já possui parecer. 

Votaremos tudo que tivermos tempo hábil, mas o que não houver tempo, faremos a 

transição para que a próxima gestão possa dar encaminhamento.  

Luciana fará uma lista de pendências para que todas as demandas sejam finalizadas ou 

direcionadas para a próxima mesa diretora.  

Malu trouxe a informação em relação a melhoria da gestão para o entendimento dos 

dados financeiros da Fundacc e do Fundo municipal de cultura inclusive do saldo do 

fundo Municipal de Cultura, sendo o valor atualizado de R$281.831, 61. Mas, ainda 

falta realizar o pagamento da empresa Núcleo Criativo R$12.500,00 e pagar o Sr. Pedro 

Caetano. (projeto fundo municipal 2022 - Transmissão do saber da rabeca), inclusive foi 

unanime a deliberação de pagar o valor de R$ 5.000,00 pelo trabalho realizado pela 

empresa núcleo criativo para Camila Marujo 

Entramos na pauta referente a plataforma de vendas para a setorial de Artes e 

Artesanato, foram apresentadas propostas de compra do site, de propaganda 

gerenciamento e as propostas foram mostradas, detalhando cada serviço e preço. 

Existem orçamentos entre 30 e 40 mil, com toda estrutura. A prestação do serviço é 

anual, mas o domínio continua. O site pode tornar-se autossuficiente se houver uma 

pequena porcentagem nas vendas, foi sugerido 5% revertido para o FMC que 

continuaria pagando os serviços. Estas sugestões seriam levadas para a setorial para 

verificar a definição dos mesmos. 

Maria Luíza Baracat sugere compra pode e ser feita por etapas para que o prazo anual 

se estenda um pouco mais, por tanto após discussões decidimos deliberar hoje, entre 

10 e 15 mil para o investimento no site, para a gestão há algumas alternativas, que o 

estagiário da Fundacc seja treinado    para realizar a gestão e que a Fundacc ofereça 

curso   para   que artistas e artesãos possam fotografar sua arte para venda. outra é 

verificar posteriormente     contratação de empresa para divulgação, propaganda e 

gestão.  

O recurso foi deliberado sem votos contrários, Hugo propõe uma oficina de fotografia 

para ensinar os artesãos e artistas a fotografarem suas obras. Por tanto ficou decidido 

assim:  compra do site, oficina de fotografia de peças para venda e depois de três 

meses a compra dos serviços que envolvem o site. 



D. Terezinha pontuou um exemplo pessoal que a contratação destes serviços lhe 

permitiu pagar o site e obter retorno. A plataforma inicial será de artes e artesanato, 

podendo posteriormente se estender para outras setoriais. 

Depois foi discutida a situação do Espaço Paulo Motti, a necessidade de uma 

associação criada para gerir o espaço, D. Terezinha se ofereceu para que a Zambô 

servisse como guarda-chuva, gestando o espaço, até que seja organizada uma 

associação para este fim. Neste caso, observamos que tanto a gestão da plataforma e 

venda de produtos na Paulo Mott necessite organização por associação. 

A próxima pauta era a Junta Administrativa do FMC, que deve ser composta por um 

membro da sociedade civil e um do setor público. Ficou decidido que a junta seria 

composta pela presidente da Fundacc e pela presidente do CMPCC.  

Foi deliberada a Comissão da Conferência Municipal de Cultura, sendo que sua 

formação teve a seguinte composição: Hannah, Heron e Mariana do setor público e 

Terezinha Marciano, Conceição Lepique e Lais Costa pela sociedade civil. 

 Hugo explicou que que conseguiu articular com uma consultora para que o CMPCC 

entenda o papel dos conselhos nas conferencias e esta reunião irá acontecer com 

Andriele Saldanha, dia 10/08 às 19h, de forma virtual, todos podem participar.  

Sobre as ações administrativas, Conceição Lepique irá pontuar sugestões e 

necessidades sobre o regimento interno, foi observado novamente   que e grande a 

demanda de trabalho do conselho e que definitivamente precisa de um agente 

administrativo, pois não conseguimos dar conta das demandas burocráticas. 

 José de Barros falou sobre premiar exposições como a da Consciência Negra e gerar 

algum subsídio para artistas Luciana Pontua que pode se usar os editais do Fundo para 

tal, caso selecione projetos que se apresentem nesta data, 

Foi realizado um convite para que a presidente do Conselho representasse a Fundacc e 

o CMPCC em conferencia em São Paulo no dia 09/08, na impossibilidade de Luciana, a 

mesma abriu o convite e Laís e Vanessa irão representar o conselho na conferência de 

cultura com a presença de Margareth Menezes.  

Foi lida as datas referentes as conferências 

 

     18/08 - Pré conferência: eixos Minc e delegados 

 

     19/08 - Conferência intermunicipal: eixos Minc e delegados  

 

     26/08 - Pré conferência PMC 

 



     02/09 - Conferência Municipal PMC 

 

     16/09 - Eleição CMPCC 

Malu informou possibilidade de buscarmos orçamento para   palestra/ curso para 

novos conselheiros (Hugo ficou de verificar) 

Esta ata foi redigida por mim, Carla Terra, secretária do CMPCC, é verdadeira e dou fé.  
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